
Wiedereinrichtung Sitzbank Paul-Gerhard-Allee
Ihr Schreiben vom 18.01.2021 zu unserer Antwort vom 19.11.2020
Antrag Nr. 20-26 / B 01051 des Bezirksausschusses des 21. Stadtbezirks vom 04.11.2020

Sehr geehrter Vogelsgesang,

bezugnehmend auf das Antwortschreiben des Referates für Arbeit und Wirtschaft, in dem Ihr 
Antrag anhand der Stellungnahme der Münchner Verkehrsgesellschaft mbH (MVG) behandelt 
wurde, haben Sie erneut gefordert, die Haltestelle Paul-Gerhardt-Allee in das Programm zum 
barrierefreien Ausbau von ÖPNV-Haltestellen aufzunehmen - sofern nicht schon geschehen - 
um dann auch Sitzbänke aufstellen zu können.

Die Zuständigkeit hat sich mit Gründung des Mobilitätsreferates geändert und wir sind nun 
beauftragt, Ihnen zu antworten.

Zu Ihrem Anliegen können wir Ihnen mitteilen, dass alle noch nicht barrierefrei gestalteten 
Haltestellen Zug um Zug gemäß der Priorisierungsliste der MVG umgebaut werden.

Des Weiteren teilte das Baureferat hierzu ergänzend Folgendes mit:

„Alle Haltestellen innerhalb der Stadtgrenzen werden in einer Bewertungsliste der MVG 
verwaltet und hinsichtlich definierter Kriterien gewertet. Die Bewertung erfolgt basierend auf 
dem vom Stadtrat beschlossenen Kriterienkatalog (Ein- und Ausstieg an Bushaltestellen 
verbessern; Sitzungsvorlage Nr. 08-14 /V 04822).

Diese Prioritätenliste wird durch die MVG regelmäßig, in einem Turnus von 1 - 2 Jahren, 
angepasst und aktualisiert. Die Zahlen, die in die Wertung einfließen, werden von der MVG 
ermittelt.
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Die Haltestelle an der Paul-Gerhardt-Allee weist in der Prioritätenliste für den stadtweiten 
barrierefreien Ausbau von Bushaltestellen derzeit einen von maximal 12 möglichen Punkten 
(Anzahl Fahrgäste, Umstieg zur U-Bahn o.Ä) auf. Momentan werden Haltestellen mit höherer 
Punktezahl geplant und umgesetzt. Der Zeitpunkt des barrierefreien Ausbaus der Haltestelle 
ist nach aktuellem Stand daher derzeit noch nicht absehbar. Bei einem zukünftigen Ausbau 
werden auch die Möglichkeiten geprüft eine Wartehalle aufzustellen.“

Wir hoffen auf Ihr Verständnis und bitten Sie weiterhin um Ihre Geduld.

Mit freundlichen Grüßen 

gez.
MOR-GB1.12 


